
2014年12月16日，华宏集团传来捷报———江苏华
宏医药股份有限公司获批新三板挂牌。2015年1月 5
日，江阴市人民政府副市长费平、华宏村党委书记、华宏
集团董事长胡士勇先生率团在全国中小企业股份转让

系统敲响了2015年的第一锤金钟。十年磨一剑，在华宏
医药成立的第十个年头的时间节点上，公司不负众望，
成功转型资本经营模式，创造了民营医药企业的又一个
奇迹。成绩来之不易，这其中深刻蕴含了“拼搏、求实、创
新、敬业”的华宏精神，更是董事长盛龙才领导、经营有
方的现实写照。

盛董好，感谢您抽空接受我的采访。目
前新三板交易活跃度持续升温，据报道，3月6日，在发
生交易的296只个股中，有243只实现上涨，这说明投
资者相当认可新三板的经营业绩，公司在新三板挂牌两
个月了，您能否跟我透露下公司股票发行状况？

我公司挂牌当月即完成了第一次增资扩
股。第一次增资股数为128万股，每股价格为4.28元。目
前我们第二次增资扩股工作已接近尾声，第二次增资股
数为178万股，每股价格为5元。我公司已与券商商谈
市商事宜，预计下半年可完成。

听说在转行做企业前，您还从事过期
货交易，而且在经纪人队伍中同样出类拔萃，您能跟我
们分享一下您在两个跨度这么大的领域都能取得成功
的原因是什么呢？

我一直跟我的员工讲，做任何事情都必须
要有能吃苦、肯钻研的精神，这样才可以把工作做好。做
期货的时候，我从云亭家里到江阴市区上班，那个时候
条件艰苦，我骑着自行车，一骑一个多小时，但是我始终
是第一个到办公室，当然，下班也是最后一个离开。作为
一个新入行员工，每天晚上我都固定三个小时去研究各
种技术指标。半年后，当我把我自己研究的K线图摆在
客户面前并侃侃而谈酒田战法理论的时候，我知道，我
的第一笔大单子已为时不远了。

我做事情不喜欢墨守成规，而是更喜欢有挑战性的
工作。2004年，我一个人、一辆普桑、100万元，只身来到
华宏筹办华宏医药公司，从租用1300平米的仓库做起，
只有十来个人的一个团队，而且每个人都身兼多职。白
天大家各自忙工作，晚上开会培训、讨论总结。创业艰
辛，但是我和我的团队从不畏难，十几个人当年就做了
几千万的生意。2014年我们的销售总收入为5.8亿元，
公司目前运行平稳，销售收入逐年递增，但是我仍然要

求高管团队每天工作十三个小时。像老板一样工作，总
有一天你会拥有老板的收入。

每个老板的经历都是一本沉甸甸的
书。对于未来的发展，您是怎么规划的呢？

新三板挂牌后，我们一直牢记胡士勇书记
对我们提出的三个“要”的指示，加强内部管理，创新经
营模式，努力提高经营业绩去回报股东和社会。2015年
计划完成销售额7亿元、利税超3千万元的经营业绩。
公司于2011年实施的“民营医院药品托管模式”，现已
覆盖苏、锡、常16家民营医院，到2016年覆盖华东主要
地区，争取托管民营医院达100家；公司稳步推进民营
药店连锁化，依托公司新三板挂牌优势，公司连锁化发
展将进入新的阶段，预计本年度连锁药店达到150家，
覆盖苏南片区；创建零售药品市场的电商新模式平台；
筹建华宏药业科技有限公司，生产中药饮片与推广健康
产品，进一步延伸公司业务；未来，我们将成立医院管理
公司，收购或参股民营医疗机构。届时，我们将成为拥有
医药生产企业、医药物流企业、连锁药店、医院专管公司
的华宏医药健康产业园。

盛董，华宏医药这块蛋糕在您的妙手
中很诱人，相信未来，华宏医药将会成为一尊金光闪闪
的聚宝盆。

作为一名企业负责人，我要向胡士勇书记
学习，以他为楷模，经营好手中的事业。此刻金钱对我而
言已经不是首要的，我更多的是在考虑社会效益。逐步
提高企业福利、营造良好文化去留住一起战斗的员工，
带领公司壮大、创造更多效益去回报与我风雨兼程的股
东。如果还能做什么，我希望给社会带来更多的健康！
【后记】采访在愉快的氛围中结束，新年假期的气氛

还在萦绕，盛董却从未停下奋斗的脚步，采访中他透露，

就算是大年夜，也坚持工作至深夜。十年经营历千辛，一

举成名天下闻，呼啸龙吟展宏图，盘马弯弓创新功！开拓

事业的犁铧，尽管沉重，但凭借盛董非凡的毅力和不断

创新的果敢，华宏医药将创造新高！愿汗水化作潇潇春

雨，播下美好未来的良种！愿华宏医药勇于创新、精益求

精，续写神话传奇。

（通讯员 方小婷 汪峰）

2015年1月27日，华宏集团水煤浆
建设项目正式动工。该项目选址在周庄镇
华宏村洪济路东芦墩浜北，于2015年2
月16日通过论证，成立了江阴市城东环

保新能源有限公司，成为江阴市城东地区
唯一的集中式生产及供应水煤浆基地。截
止目前主体厂房基础桩柱已基本完工，有
望9月底完成此项目。

水煤浆建设项目总投入2.1亿元，规
划年产水煤浆120万吨，不仅能自给自
足，还可以为城东地区的原煤燃烧锅炉提
供原料。项目投运后，整个运行成本虽然

比原煤运行成本增加20%左右，但与天然
气成本相比降低200%左右，有利于减轻
企业能源成本负担。

水煤浆具有的低污染、高效能等优
点，也将把节能减排的技术和效果举推到
一个新的高度，为区域生态环境建设输送
正能量。

（通讯员 奚丽君）

水煤浆建设项目正式动工

新年第一锤
访华宏医药董事长盛龙才

开篇布局谋发展 争夺首季开门红
为贯彻落实胡士勇董事长在新春开班会议上的精

神，各子公司都拿出了新的措施，以全新的面貌争夺首
季开门红。本报通讯员走访了各子公司，了解到各子公
司在生产、销售、管理等方面都取得了新的突破。

华宏化纤总经理胡士清在2月27日召开了全体生
产管理人员会议。胡士清在会上强调，要尽快落实人员
复工情况，加快各条生产线的检查、检修进度。会议还制
定了一、二期的开车计划，争取尽早全线复工。

春节期间，化纤产能保持在350吨/天。节后一期、
二期陆续复工后，初九左右产能已达到1400吨/天。产
量节节攀升的同时，销售工作也齐头并进。截止3月9
日，已完成内贸销售48608吨，与去年同期相比略有增
长，预计一季度可完成全年计划的19%，比去年同期增长
7%。外销市场也形势喜人，截止3月9日，已实现销售
24576吨，一季度预计还可销售1万吨。新品黑丝已成功
打入土耳其、美国市场，中强荧光增白、蓝光增白销往美
国、墨西哥市场，为华宏化纤带来了新的经济增长点。

华宏科技总经理胡品龙在新春开班会议后，提出了
“服务为先、业务为王、振定信心、完成目标”的总要求，
要求全体营销人员以全新的工作状态、工作思维、工作
举措，干出全新的工作业绩。2月15日开始使用投资超
过40万的CRM客户关系管理系统，通过该系统对有关
市场新、老客户的信息进行统一管理、共享，并随时更新
数据，能够帮助企业更好地获取和保存客户信息，有效

地避免客户信息流失，为企业内部的销售、营销、客户服
务等提供全面的支持。为了更好地使用该系统，华宏科
技召开了为期两天的培训会。营销人员可通过手机联网
查看本区域的客户信息，管理人员也可通过卫星定位系
统实时跟踪，提升管理力度，促进高效工作。营销队伍也
在逐步壮大，截止目前营销人员已增加了15人，总人数
达到61人。

在营销工作大力开展的同时，售后服务的地位也愈
加凸显。年后浙江金华的一家客户致电表示机器遇到故
障需要马上维修，但售后人员正好全部外派，最快需要
两天时间。胡品龙总经理知道这一情况后，立即要求售
后管理中心进行协调，通过抽调浙江金华附近的维修人
员，于半日内到达客户公司，圆满完成了客户的需求，大
大增强了客户的满意度。

新华宏铜业为全面投身于2015年全年经营目标，
不断深化企业内部改革，在通过部门整合后，修磨车间
和成品工段合二为一，减少了管理人员，缩减用工数量，
提高了用工的质量。设备改造方面也有了新的突破，比
如锯切原来为手工推锯，每台机器上用工为3人，现在
改为自动锯切，只需要两人就能完成操作，还有包括大
小挤压工段也完成并班，为企业减少了用工成本。

春节过后，新华宏铜业发展势头良好，订单充足，已
全面完成新员工的招聘工作，新招员工已全面通过各项
培训进入生产状态。好的开头是成功的一半，贯通地线

项目也迎来了曙光，各项生产前的机器安装调试工作正
在紧锣密鼓地进行。

汽车饰件全体员工也迅速从节日的浓厚氛围中走
出来，聚精会神投入当前工作，集中精力抓好全年开局。
2014年，汽车饰件提前布局，全年主要任务放在了项目
开发一块，这也是汽车行业面对未来激烈竞争的必然走
向。在这一年中，汽车饰件总共开发了十几个新的项目，
截止年底，大部分项目已经开始投入批量生产，为2015
年业绩的提升夯实了基础。

华瑞塑胶大力培养员工的主人翁意识，关心员工的
精神状态，让他们有家的感觉。这些措施取得了良好的
效果，使得今年春节开班老员工都基本到位。

本着业务为王的经营理念，华瑞塑胶总经理陈杭华
召开了销售员会议。面对今年更加艰难的市场环境，陈
总对如何抢业务、保订单进行了严密的部署：每个业务
员签订销售任务，并对每个预期订单逐一分析、层层解
剖，形成总经理监督、业务员每周汇报进展的制度，发扬
狼性营销策略，逐一攻破各项目，为完成全年目标任务
打下坚实基础。

……
奋战全年的冲锋号已经吹响，华宏人正以昂扬的精

神和临战的姿态，围绕建设三个华宏的目标，开足马力，
满负荷生产，发扬“四千四万”精神，全面实施狼性营销，
确保实现首季开门红。 （集团办）


